

AIDER MA PAROISSE

Besoins prioritaires :

- o Organisation du Parcours Alpha
- o Catéchisme (mardi 16h45-18h ou samedi 10h45-12h)
- o Accueil au presbytère
- o Accueil des familles en deuil
- o Art floral liturgique
- o Communication (site web, flyers etc.)
- o Jeunes pour encadrer l'étude du mardi soir (17h30-19h30)

Autres besoins :

- o Jardinage
- o Visites aux malades et personnes âgées
- o Bricolage et petits travaux d'entretien
- o Organisation de Table Ouverte
- o Organiser et servir le café/apéro du dimanche
- o Servants de messe
- o Animation des chants
- o Encadrement Guides et Scouts de France
- o ... autre souhaits

Merci de nous contacter au 01 43 33 04 72 ou paroisse@saintmauricedebecon.com



Huguette THEULIER, Gisèle KOTO et Gabrielle BERGOUNIOUX ont rejoint la maison du Père.



Pénélope PINSON, Alice et Gaspard CRUZ COTTEREAU seront appelés Enfants du Seigneur par le baptême.

Ouverture Église

Lundi et Mardi : 08h30 à 18h
Mercredi : 08h30 à 19h30
jeudi : 08h30 à 21h30
Vendredi : 07h à 19h
Samedi, dimanche : 09h à 19h

Messes Dominicales

Saint-Maurice

Samedi à 18h30
Dimanche à 10h30

Saint-Charles

Dimanche à 18h30

Messes de semaine

Mardi à 09h00
Mercredi et jeudi à 19h00
Vendredi 07h00 et 09h00

Confessions

- Avant et après les messes de semaine
- Jeudi de 17h00 à 19h00 et pendant l'Adoration

Adoration du Saint Sacrement

Jeudi de 19h30 à 21h30

Chapelet

Tous les lundis - 15h00 à la Chapelle

Accueil

- Lundi, mardi et jeudi de 15h00 à 18h00
- Mercredi et vendredi de 15h00 à 19h00
- Samedi de 10h30 à 12h30



LÉGUER

à l'Église catholique

dans les Hauts-de-Seine

Église catholique
dans les Hauts-de-Seine

Accès handicapé à l'église au bout du parking



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
Courbevoie - Asnières
Diocèse de Nanterre



218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33
paroisse@saintmauricedebecon.com - www.saintmauricedebecon.com
Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières

INFORMATIONS

Dimanche 6 octobre 2024 - N° 144

Congrès Mission : pourquoi et comment évangéliser ?

« Nous sommes passés d'un christianisme installé dans un cadre social accueillant à un christianisme "de minorité", ou plutôt, de témoignage. Cela demande le courage d'une conversion ecclésiale pour initier les transformations pastorales qui touchent aussi les coutumes, les modèles, les langages de la foi, afin qu'ils soient vraiment au service de l'évangélisation. »¹

« Pourquoi et comment évangéliser ? » : c'était le thème de la table ronde qui ouvrait le Congrès Mission samedi dernier à Saint-Jean-Baptiste de Neuilly. Après 9 éditions, d'abord nationales puis régionales, cette année le Congrès Mission avait lieu pour la première fois au niveau local. Les paroisses du « Doyenné des 2 rives » (Courbevoie, Levallois et Neuilly) se sont retrouvées pour découvrir de nouvelles initiatives missionnaires et mettre en commun leurs expériences : propositions pour les enfants (patronages, w.e. Thimothée ...), pour les jeunes (aumôneries, « Avance au large » ...), pour les seniors et les malades (« rdv des seniors », visites en Ehpad ...). Initiatives pour découvrir ou approfondir sa foi (Parcours Alpha, « Parcours des 5 essentiels », Cana Welcome) etc.

Les « ateliers », temps de formation et d'exercices pratiques, ont également rencontré un vif succès : « évangéliser autour de soi » pour apprendre à dire sa foi en quelques minutes à ses proches, sa famille, ses collègues et ses voisins ; « évangéliser lors des obsèques », pour aider les familles éloignées de l'Église à vivre ce moment de deuil. On trouvait également des ateliers pratiques d'évangélisation de rue, comme « Église en sortie », avec un questionnaire pour demander aux passants d'imaginer l'Église de leurs rêves, ou pour leur proposer de confier une intention de prière.

Ce Congrès a ouvert des perspectives, il ne reste plus qu'à les mettre en œuvre ... Pour conclure ces lignes, voici le « Manifeste du Congrès mission » : « Nous croyons qu'annoncer l'évangile est le moyen véritable pour changer les cœurs et petit à petit transformer la société. Nous croyons qu'en dépit de la sécularisation apparente de notre monde, une grande soif de Dieu habite les cœurs de nos concitoyens. »

P. Henri du Vignaux

¹ Pape François, exhortation apostolique *Evangelii gaudium*, n. 27.

PARCOURS ALPHA

Mardi 8 octobre à 19h45 : soirée de présentation du parcours.. N'hésitez pas à venir en vous inscrivant par email à : alphasaintmaurice@gmail.com.
Pour le bon déroulement du parcours, nous cherchons de l'aide pour l'organisation, notamment la préparation de quelques repas. N'hésitez pas à vous manifester. Merci !

CHORALE DES PÈLERINS



Chanteurs débutants ou plus expérimentés, vous êtes tous les bienvenus dans ce chœur d'hommes !

Nous nous retrouvons un jeudi sur deux pour partager un dîner convivial et pour chanter ensemble.

Nous avons à cœur de servir la paroisse tout en cultivant l'amitié entre frères.

Prochaines répétitions : jeudis 10 oct., 07 nov., 21 nov., 05 déc. (20h à 22h dans le hall)

Après l'animation de la messe de la fête paroissiale dimanche dernier, nous animerons une prochaine messe début décembre.

N'hésitez pas à nous rejoindre et à participer à cette belle aventure !

Contact : choeurstmaurice@proton.me

Jean-Baptiste (06 41 99 02 26), Eric (06 72 61 85 76),

Amaury (06 22 90 97 05), Benoît (06 22 56 47 83), Mathieu (06 11 51 34 91)

QUATRE ANS AU VATICAN

« Ce que j'y ai vu et appris sur l'Eglise ».

Le journaliste Loup Besmond est revenu à la rédaction du journal La Croix, à Paris, après en avoir été pendant quatre ans l'envoyé spécial permanent au Vatican. Il nous racontera ce qu'il a vu et découvert à Rome : sur notre pape François et le premier bilan de son pontificat, sur la dernière phase en cours du Synode sur la synodalité, sur les grands défis pour l'avenir de notre Eglise.

Jeudi 17 octobre à 20H30, à Fontenay-aux Roses. A l'Espace Paoli, 7 rue du capitaine Paoli.



CHEMIN POUR NOS VIEUX JOURS

Vous propose un temps de rencontre et d'échanges spirituels sur le livre : Laisse Dieu être Dieu en toi .

Un vendredi par mois de 15h à 17h, autour du Père Roger Peter

(en fonction de ses disponibilités)

Ceci s'adresse à toutes personnes âgées de la Paroisse et du quartier.

La première réunion aura lieu le vendredi 18 Octobre en Salle 2.

Monique Vial, Dominique Lenoir, Claudie-Anne Vairon

PÉLERINAGE DIOCÉSAIN À LOURDES II RESTE DES PLACES



Le Service des Pèlerinages, en collaboration avec l'Hospitalité 92, vous convie au **PELERINAGE DIOCESAIN 2024 à LOURDES du mardi 22 au samedi 26 OCTOBRE 2024**. Il sera présidé par le vicaire général Père Georges VANDEN-BEUSCH.

Thème 2024 : "ALLEZ DIRE AUX PRETRES QUE L'ON VIENNE [ICI] EN PROCESSION "

Ce pèlerinage est ouvert à tous, personnes valides, enfants, adultes, familles, hospitaliers, malades et handicapés. Programme spécifique pour les enfants et les jeunes à partir de 7 ans.

Infos et renseignements sur le site du diocèse :

<https://diocese92.fr/lourdes2024/>

Bulletin d'inscription dans les paroisses.

Service des pèlerinages : 07 81 38 95 09 ou pelerinages@diocese92.fr



BOURSE AUX VÊTEMENTS AUTOMNE / HIVER 2024

Lundi 4 et mardi 5 novembre, venez participez à la bourse aux vêtements qui aura lieu à la paroisse. Vous y trouverez des tenues de cérémonie ou de soirée et des vêtements pour enfants de 0 à 18 ans, des tenues de sport, des articles de puériculture, de scoutisme.

Si vous souhaitez par la même occasion en profiter pour faire du tri dans vos placards , vos dons de vêtements et vélos en bon état et propres seront les bienvenus pour être donnés à des associations solidaires.

WEEK-END EN ABBAYE POUR LES ETUDIANTS ET JEUNES PROS



Retraite pour les 18/30 ans avec Mgr Rougé au prieuré de Béthanie à Blaru sur le thème :

“CETTE ESPERANCE NOUS LA TENONS COMME UNE ANCRE SÛRE ET SOLIDE POUR L'ÂME” Héb 6, 19.

En savoir + : <https://diocese92.fr/evenements/retraite-rjc/>

Inscriptions :

<https://weenabbayeblaru2024-prieuredebethanie.venio.fr/fr>

Du vendredi 13 décembre au dimanche 15 décembre 2024